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　　（回答:10月20日時点）

　担当課 （2023年10月回答）【10/16～10/20】都市計画課

　提案・意見 伊勢市駅前B地区ビルについて

　回答

伊勢市駅前Ｂ地区の1階についてはご指摘のとおり未だ入居されていま
せんが、９、１０階については今年７月から三交インが営業を開始しており
ます。伊勢市からは事業者に対して一日も早く１階の入居者を決定するよ
う申し入れをしております。

民間の契約に関わることですので強制はできませんが、今後も引き続き
早期の入居者決定及び適正な運営ができるよう申し入れを行っていきま
すので、ご理解いただきますようお願いいたします。

伊勢市駅前B地区ビル　1階 9～10階は入居者がいまだなし。

計画の不合理性・見通しの甘さが露呈している。巨額の補助金を出し無
償の貸付けを行った結果である。

この現実をどうするか、事能打開の方策はあるのか考えを聞きたい。


